
 
 

Eu tenho um pai!! 

 
Dinâmica: Você irá precisar de um lápis e um apontador. O lápis estará nós representando e nossa vida, o lápis está em perfeito estado, vivemos o 

dia a dia normalmente e alguns pensamentos ruins e problemas ocorrem na vida, e assim somos quebrados(você deverá quebrar o lápis) mas temos 

um pai de amor! (Rm8:15). E esse pai nos dá uma vida nele! E assim temos uma nova vida e história nele( e você líder deverá apontar uma das 

partes do lápis). 

 

Lendo a bíblia… (Lucas15:11-32). 

 

Introdução: Essa é uma das parábolas contada por jesus e na mesma , Jesus está explicando os fariseus o quão Deus está disposto a nos dá uma 

nova chance, quando encontra em nossos corações arrependimento e assim ele mostra a fidelidade dele conosco. O filho pródigo escolheu viver uma 

vida sem a presença do pai, porém desfrutando de tudo que o pai lhe dera, Entretanto essa ideia não deu muito certo pois quando escolhemos viver 

longe do pai as nossas próprias escolhas nos leva a morte(Jeremias17:5). A pergunta é o quanto você está disposto a renúncia pra viver os planos 

de Deus e desfrutar de tudo o que ele já tem nos dado??Você se sente filho?? ou você tem dado mais atenção naquilo que seu pai tem? 

 

●Agora como filho, como devo me posicionar e agir?? 

 

/ Não somos mais escravos, agora filhos. (Rm8:15) Você sabe o que é um escravo?? Irei te explicar. Um escravo vive sempre com medo, pois não 

está ali por sua própria vontade e nunca recebe nada pelo que faz, mas a bíblia nos afirma que já somos abençoados com toda sorte de bênçãos em 

Cristo(Ef3:1). E por isso não vivemos mais como escravos com medo por que temos um pai de amor(Ef2:4-5) que já nos abençoo. 

 

/ Um filho sabe se relacionar com os irmãos. O irmão do filho pródigo não sabia que ele também era filho pois agia ainda como escravo(Lc15:29) 

devemos nos relacionar bem com todos a nossa volta porque JÁ TEMOS TUDO EM CRISTO! e assim nossa atitude deve ser de compartilhamento e 

não inveja, compartilhamos do mesmo paí e por isso somos IRMÃOS! 

 

/ Um filho não anda mais com MEDO? Você se sente uma pessoa medrosa?? Uma pessoa que tem o medo como o seu maior sentimento não 

desfruta da paz. Qual a sua definição de paz?? A paz é a convicção de ter com quem contar, e ter confiança em alguém. Em quem você tem 

depositado sua confiança. Deus se apresenta a nso como alguém que se pode confiar(salmos91:1). (Jr17:7). 

 

QUIZ! para fixar… 

 

1° Cite umas das primeiras maneiras que filho deve agir: 

 

2° Qual foi a parábola citada na carta?? 

 

3° O que você aprendeu e irá praticar?? 

  

 

 

 

 


